

Fördergelder

Fördergelder présentés aux communes

Le 10 février 2015 a eu lieu la première séance d'information sur les subventions européennes organisée par le syndicat PRO-SUD. Près de 25 personnes, élus et techniciens des communes du Sud ont pris connaissance du cadre financier européen pour la période 2014-2020.



Dans la première partie de la matinée, le Fonds européen de développement régional plus connu sous le nom FEDER a été présenté par M. Weisen du Ministère de l'Économie et du Commerce extérieur, point de contact luxembourgeois pour ce programme. M. Fernandes du Ministère du Travail et de l'Emploi a poursuivi avec des explications sur le Fonds social européen (FSE). Au cours d'une deuxième partie, des programmes plus spécifiques à savoir Horizon 2020 et ESPON ont fait l'objet d'une présentation respectivement par Mme Horst et par Mme Evvard en charge de ces questions au Grand-Duché.

Une prochaine séance est prévue le 28 avril prochain pour faire connaître d'autres possibilités de subventions.

Télécharger [ici les présentations powerpoint](#)